

Pressemitteilung: Nachfolge Helbling Reisen AG

Die Helbling Reisen AG bietet auch künftig eine geballte Ladung Reise-Know-How für anspruchsvolle Kunden. Das Unternehmen wird zur Freude von Rolf Helbling vom erfahrenen Ostschweizer Tourismusexperten Michael Mettler übernommen und im gleichen Sinne weitergeführt. Ein absoluter Glücksfall für das unabhängige Ostschweizer Reisebüro.

Früher oder später steht jeder KMU vor der Herausforderung "Nachfolge". Der Gossauer Unternehmer Rolf Helbling nähert sich dem Pensionsalter und steht vor einer der wichtigsten Aufgaben überhaupt: Den Fortbestand seines Reisebüros zu sichern. Eine komplexe und emotionale Herausforderung. Einfach ist sie selten. Rolf Helbling weiss um seine Verantwortung für seine langjährigen Mitarbeiter, seine Geschäftspartner, seine Kunden und nicht zuletzt seine Altersvorsorge.

Rolf Helbling beschliesst mit 60 Jahren, die Nachfolgefrage rechtzeitig und überlegt anzugehen. Zuerst steht eine familieninterne Lösung zur Diskussion. Tochter Jasmin ist ebenfalls im Tourismus tätig. Sie reden offen über die Vor- und Nachteile, lassen sich Zeit und wägen ab. Schlussendlich entscheiden sie sich einvernehmlich dagegen. Waren sie enttäuscht? Rolf Helbling verneint, "Das Reisebüro weiter zu führen, ist eine Lebensaufgabe, zu der man 100 % bereit sein muss."

Rolf Helbling informiert die Schweizer Reisebranche, dass er sich nach einer externen Nachfolgelösung umsieht. Die grossen Konzerne haben darauf gewartet. Es melden sich umgehend Kaufinteressenten. Doch diese liegen weit entfernt von den Wunschvorstellungen des Patrons. Rolf Helbling ist stolz, in den letzten 30 Jahren das grösste unabhängige Reisebüro der Ostschweiz aufgebaut zu haben und möchte, dass dieses unabhängig bleibt. Ein junger Unternehmer schwebt ihm vor, in der Ostschweiz verwurzelt wie er selbst

Das Warten lohnt sich: Der erfahrene Tourismus- und Reiseexperte Michael Mettler bekundet Interesse. Der gebürtige Ostschweizer leitet seit 2008 das auf Aktivreisen spezialisierte Baumeler Reisen in Luzern. Seit längerem hegt Michael Mettler den Wunsch nach einem eigenen Unternehmen und einer Rückkehr in die Ostschweiz. Es passt für beide. Ein absoluter Glücksfall für das Ostschweizer Reisebüro. Die Mitarbeiter freut es, die Kunden auch, den Chef am meisten.

Michael Mettler arbeitet sich seit dem 1. September in die Geschäfte ein und übernimmt Helbling Reisen per 1. Januar 2017. Rolf Helbling bleibt im Verwaltungsrat und unterstützt seinen Nachfolger bis Ende 2017 als Coach und Projektverantwortlicher. Sein Know-how und seine Kontakte sind unverzichtbar. Seinen Nachfolger sieht er als Vertreter der nächsten Generation. Er freut sich auf Neuerungen und vertraut ihm, die Herausforderungen der Zukunft sicher zu meistern. Rolf Helbling weiss sein Lebenswerk in guten Händen. Er freut sich mit gutem Gewissen etwas kürzer zu treten.

Helbling Reisen AG

Gründung Reisebüro Gossau SG:	1. Januar 1987
Gründung Filiale Teufen AG:	1. Januar 1994
Anzahl Mitarbeiter:	17
Abteilungen:	Privatreisen, Geschäftsreisen, Top-Level
Spezialisierung:	Anspruchsvolle Privatreisen, Geschäftsreisen, thematische Gruppenreisen, Verbandsreisen, Reiseorganisation für die Berufsweltmeisterschaften
Unternehmenswerte:	Professionalität, Qualität, Kundenorientierung
Unternehmensphilosophie:	Unabhängigkeit, Erfolg dank langjähriger Mitarbeiter

Rolf Helbling persönlich

Rolf Helbling ist der Reisespezialist der Ostschweiz. Seit über 40 Jahren bringt er seine Kunden, ansässige Unternehmen und Vereine in alle Welt. Der Gossauer kennt die Bedürfnisse seiner Gäste und die Schweizer Branche wie kein anderer.

Das kommt nicht von ungefähr: Rolf Helbling machte seine Lehre damals beim Reisebüro Christian Hausmann AG in St. Gallen. Danach zog er für das Swiss National Tourist Office heutzutage Schweiz Tourismus nach New York. Im Jahr 1978 kehrte er in seine Heimat zurück und eröffnete das erste Reisebüro in Gossau, eine Filiale der Hausmann Reisen AG. 1987 übernahm er das Reisebüro und gründete die Helbling Reisen AG. Der Name steht seither für persönlichen Service und erstklassige Qualität.



Helbling Reisen ist seit Jahren der offizielle Reiseorganisator für das Schweizerteam und die Delegation an die Berufsweltmeisterschaften. Rolf Helbling engagiert sich selbst stark für die Aus- und Weiterbildung in der Reisebranche. Er ist zudem Mitglied des Stiftungsrates des Garantiefonds der Schweizer Reisebranche.

Rolf Helbling (64) lernte seine Frau Ruth in New York kennen. Die beiden leben in Andwil SG und haben zwei erwachsene Kinder Jasmin (33) und Simon (30).

Kontakt: Tel. 071 388 86 10 / rolf.helbling@helbling-reisen.ch

Michael Mettler persönlich

Michael Mettler ist Vollblut-Touristiker mit Berufserfahrung im Inbound- und Outbound-Tourismus. Als Produkt Manager beim Spezialisten Knecht Reisen, bereiste er das südliche Afrika und Ozeanien stets auf der Suche nach dem speziellen Erlebnis. Während 10 Jahren leitete er die Geschicke von Baumeler Reisen, des führenden Schweizer Spezialisten für Aktivreisen. Hinzu kamen Akquisitionen, wie den auf den amerikanischen Markt spezialisierten Veranstalter European Walking Tours, Verwaltungsratsmandate bei einem Bike-Hotel in der Toskana und einem internationalen Abenteuerreiseveranstalter.



Nach seiner Ausbildung im Reisebüro bildete er sich an der Tourismusfachschule Samedan und an der HTW Chur weiter. Seit dem 1. September 2016 arbeitet Michael Mettler bei Helbling Reisen in Gossau, welche er per Januar 2017 übernimmt und als eigenständiger Unternehmer in die Zukunft führt.

Michael Mettler ist gebürtiger Ostschweizer und 45 Jahre alt. Er ist Vater zweier Kinder Andrin (10) und Nando (7) und wohnt mit seiner Partnerin Katarina Korzova in Teufen (AR). Seine Freizeit verbringt er mit Reisen und Sport.

Kontakt: Tel. 079 776 01 79 / michael.mettler@helbling-reisen.ch